

COMERCIALIZACIÓN DE TACONES ALTOS PARA BOTAS MILITARES DEL EJERCITO - MUJERES EN EL EJÉRCITO A lo largo de la historia, las mujeres han contribuido en guerras en muchos niveles, desde personal médico y cocineros hasta trabajadores de fábricas y soldados. Sin embargo, hoy no todos los países permiten que las mujeres llenen todos los roles de combate activos y se pongan esas botas de combate del ejército de verdad. Siga leyendo para obtener una breve descripción de la historia de las mujeres en el ejército. Por supuesto, hay mujeres guerreras conocidas como la Reina Vishpla que aparece retratada en el poema sagrado hindú Rig-Veda, Deborah, que fue juez y guerrero como se menciona en la Biblia, y quizás la más conocida de todas las mujeres guerreras, Juana de Arco, que es una santa patrona de Francia por su liderazgo y valentía durante la Guerra de los Cien Años. Afirmó haber visto visiones de santos diciéndole que expulsara a los ingleses y se convirtiera en soldado a la edad de 12 años. Fue capturada, probada y quemada cuando tenía solo 19 años. En el siglo pasado, las concesiones de las mujeres en el ejército ha cambiado en muchos países en todo el mundo y cada vez más mujeres optan por cambiar sus tacones por botas militares. En la década de 1970, a las mujeres se les permitió servir en servicio activo como soldados en muchos países occidentales, pero solo algunas, como Australia, Canadá, Suiza y los países escandinavos, les permitieron cumplir tareas de combate activas. Hay varios motivos por los cuales algunos gobiernos tienen preocupaciones sobre permitir que las mujeres llenen roles de combate. Por ejemplo, las ventajas físicas siempre recaen en los hombres que tienen huesos más fuertes y, a menudo hasta un 50% más de fuerza en la parte superior del cuerpo que las mujeres. Además, las mujeres son generalmente más pequeñas que los hombres y su rendimiento de resistencia es a menudo menor, lo que puede disminuir los niveles de rendimiento físico que se esperan del ejército. Por otro lado, muchas mujeres hacen coincidir a los hombres en el rendimiento físico y tienen lo que se necesita para ocupar los puestos de combate activos. Las organizaciones que están en contra de poner a las mujeres en condiciones de combate a menudo argumentan que desean protegerlas de situaciones peligrosas, sin embargo, otras argumentan que si las mujeres desean ponerse en ese puesto lo hacen después de tomar una decisión informada y considerada. Independientemente del resultado de este debate, las mujeres son ampliamente reconocidas como soldados iguales a los hombres en lo que respecta al tratamiento y pago y hacen una contribución asombrosa en los ejércitos de hoy: usar esas botas de combate del ejército. Las botas de combate del ejército británico brindan protección y comodidad a todo el personal militar utilizando la última tecnología para mejorar constantemente el rendimiento. ¿Por qué no echar un vistazo y ordenar hoy?